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1/Rappel de la réunion préparatoire précédente 
Une remarque de l’un des membres évoque la possibilité de prévoir trois réunions préparatoires l’an 
prochain et par thème. Par exemple, une réunion sur le bilan financier, une autre sur la règlementation 
et les modifications et enfin une dernière pour l’ODJ et point par commission. 

La lecture rapide du CR est faite afin de rappeler ce qui a déjà été fait à tous les membres de CD présent 
ce soir. 

2/ Clôture du bilan financier 
L’augmentation des tarifs 2024 est à décider car la FFCO va augmenter ces tarifs car les tarifs vont 
augmenter. Après discussion une hausse d’environ 5% semble cohérente avec l’inflation actuelle. Afin 
d’arriver à un tarif précis, il est décidé d’arrondir au demi euros le plus proche soit 8,50 euros. 

Le budget du stage de détection serait moindre avec 20 jeunes (part fixe puis part par nombre de 
présent aux Cigogneaux) et peut-être plus réaliste en raison de la nouvelle date. Cependant, nous 
restons optimistes et maintenons le nombre de 30 jeunes car ce n’est qu’un prévisionnel. 

Point sur la subvention cartographie : Après discussion et analyse des subventions données l’an dernier 
par rapport au cartes effectuées, il nous semble plus équitable d’équilibrer le budget cartographie en 
réduisant la subvention à 10 euros par carte scolaire effectuée. 

Un questionnement sur les médailles s’est posé au cours de l’année et lors de la dernière réunion de 
CD. En raison de leur coût, de leur utilité après la remise des prix et de la politique fédérale à ce sujet, 
nous avons longuement hésité à les maintenir pour tout le monde pour la saison 2023. Finalement, ne 
trouvant pas de consensus et disposant encore d’un reliquat de la précédente saison, il a été décidé 
de ne rien changer pour cette année. En revanche, il y aura certainement du changement à venir. 

Pour l’année prochaine, nous essaierons de traiter des sujets de ce type avec plus de temps de 
réflexion et donc de décision. La politique de reprise sur fond propre sera à réfléchir et décider plus 
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tôt dans l’année. Nous savons que certaines subventions diminuent car les subventionneurs 
connaissent l’état de nos finances et nous avons beaucoup de trésorerie pour une ligue sportive. 

3/ Règlement des compétitions et règlement intérieur et financier 
Le règlement des compétitions a été mise à jour par la commission pratique sportive et présenté au 
CD. Il sera présenté lors de l’AG. 

Les précisions règlementaires liées à la délégation de compétence concernant les experts a été précisé. 
La possibilité d’avoir un contrôleur interne est aussi une nouveauté en application du règlement 
fédéral. 

Une précision concernant le règlement Relais GE sera à apporter pour l’année prochaine car le mélange 
des catégories 14-16 et 55 et + sur un même circuit orange est trop élevé pour certain et trop faible 
pour d’autre. 

Enfin, la problématique experts s’il y a deux clubs en département et un fait du CN et l’autre non. 
L’échange d’expert n’est pas simple et la règle pas adaptée à ce type de cas. 

Enfin, il sera proposé lors de l’AG de supprimer les tarifs de remboursement de la ligue et d’ajouter 
une annexe regroupant les tarifs en vigueur. Cela permet plus de souplesse pour adapter les 
remboursements. 


